



## 125 ans de l'ACS - La grande fête de jubilé avec d'illustres invités

**Berne, 28 octobre 2023 - Hier soir, la fête du 125<sup>ème</sup> anniversaire de l'Automobile Club de Suisse - ACS a eu lieu au cœur de la Suisse, au Campus Sursee. 210 illustres invités ont célébré aussi bien les 125 années passées que le présent et l'avenir du club. Le Président central et hôte de la soirée, Thomas Hurter, s'est particulièrement réjoui de pouvoir accueillir le conseiller fédéral Albert Rösti en tant qu'invité d'honneur. Le ministre des Transports a adressé un message de bienvenue personnel aux personnes présentes.**

A 18 heures précises, le Président central et hôte de la soirée, Thomas Hurter, a accueilli les plus de 200 invités à la cérémonie officielle qui a marqué le début de la fête de jubilé au Campus Sursee. Thomas Hurter a donné un bref aperçu de la manière dont tout a débuté, puis il a fait le lien avec le présent en mentionnant entre autres : "125 ans plus tard, nous avons toujours le même ADN qu'à nos débuts et ceci malgré l'évolution technologique fulgurante". En tant qu'invité d'honneur et surprise, le conseiller fédéral Albert Rösti a honoré l'ACS de sa présence et lui a adressé un message de bienvenue à l'occasion de son 125<sup>ème</sup> anniversaire.

### Table ronde - un regard vers l'avenir

Le programme de la cérémonie officielle s'est poursuivi avec une table ronde sur l'avenir de l'Automobile Club de Suisse, à laquelle ont participé des experts de haut niveau tels que Jürg Röthlisberger, directeur de l'OFROU, Andreas Burgener, directeur d'auto-suisse, Olivier Fantino, directeur de routesuisse, Eric Jordan, président de l'Association des organisateurs de rallyes suisses, Clément Maignant, spécialiste du tourisme et des technologies ainsi que le président central de l'ACS Thomas Hurter. A la fin de cette table ronde, Thomas Hurter a remis aux experts, en guise de remerciement pour leur participation, un exemplaire de l'affiche artistique créée spécialement par l'artiste danois Mads Berg pour le grand anniversaire de l'ACS et imprimée en édition limitée à 125 exemplaires. C'est alors que l'animatrice de la soirée, Mirjam Jäger, ex-skieuse freestyle et multiple médaillée, a fait la transition vers le dîner de gala festif. Elle a animé avec talent et charme toute la soirée qui fut ponctuée d'intermèdes musicaux et de spectacles attrayants.

### Une foule d'illustres invités

Outre l'invité d'honneur du Conseil fédéral et les participants au podium, d'autres personnalités de la politique, du sport automobile, de l'économie et des associations partenaires de l'ACS ont honoré le club de leur présence. L'ambassadeur de l'ACS Tom Lüthi, Peter Sauber, figure emblématique du sport automobile suisse et membre d'honneur du Club, ainsi que d'autres personnalités du monde de la course automobile ont ainsi été aperçus parmi les invités.

Peu après 23 heures, Thomas Hurter a mis fin à la fête d'anniversaire officielle de l'ACS et a invité les participants à terminer cette soirée unique par un dernier verre.

### Pour de plus amples renseignements :

- Fabien Produit, Secrétaire général de l'ACS, Tel. 031 328 31 17, [fabien.produit@acs.ch](mailto:fabien.produit@acs.ch)

L'Automobile Club de Suisse ACS a été fondée en 1898 à Genève. Il a pour but de regrouper les automobilistes afin de défendre les intérêts de la politique des transports, de l'économie, du tourisme, du sport et de tous les autres intérêts liés à l'automobilisme, tels que la protection des consommateurs et de l'environnement. Il consacre une attention toute particulière à la législation sur la circulation routière et son application et s'engage en faveur de la sécurité routière.